

12651115

D O C U M E N T O I N T E R N O

II CONFERENCIA PROVINCIAL DE SEVILLA

OBJETIVOS DE LA CONFERENCIA

En este informe, así como en las discusiones y resoluciones que adoptemos el próximo día 1 de Noviembre en la Conferencia Provincial, se trata de hacer un primer balance de los meses transcurridos desde la Conferencia de Febrero. Regular nuestras tareas concretas conforme al Plan de Trabajo que el Partido ha de acometer y asumir clarificadamente los objetivos del P. en este período, que en síntesis son:

- Reforzamiento político-ideológico de los militantes.
- Vincularnos solidamente a las masas.
- Mejorar nuestro estilo de trabajo.

Se trata también, de dar en Sevilla un paso necesario para que el avance del C.C. desarrollado desde el 3er. Congreso vaya cuajando en todos los cdas.

PRIMER BALANCE DESDE LA CONFERENCIA

- En lo ideológico se planteaba estudiar y debatir en base a las Tesis del III Congreso, la política internacional y el estudio del marxismo-leninismo pensamiento Mao Zedong, con la pretensión de elevar nuestro nivel de formación y promocionar nuevos cuadros. Dejando claro que algunas campañas previstas no las hemos desarrollado aún (solidaridad con Afganistán y Kampuchea, contra la OTAN, etc.), en las que sí hemos realizado (rectificación estilo de trabajo, 60 Aniversario PCE, Escuela de Cuadros) se observa lo siguiente:

1) Unidad ideológica general.

2) Avance importante en varios camaradas, pero estancamiento e incomprensión en otros. Este avance ha sido más evidente a partir de la campaña de rectificación en cuanto a Centralismo Democrático, métodos de dirección y estilo de trabajo, y en cuanto a la comprensión de la situación y línea internacional. Así, en el Cté. han sido más frecuentes las discusiones políticas, en las células se discute el BR, y se ha iniciado la dinámica de cumplir responsabilidades. Y, aunque vamos superando el ultrademocratismo, sigue siendo un lastre para todos el liberalismo de algunos cdas. y es necesario amarrar bien las responsabilidades a todos los niveles: cél. y Ctés.

3) Deficiencias, principalmente en no materializar las directrices, como se ha comprobado al no discutir las Tesis del Congreso, al no haber enfocado la campaña de rectificación como tarea central, al no haber puesto interés en rentabilizar bien la campaña del 60 aniversario, al no haber preparado conscientemente la Escuela de Cuadros y, sobre todo, en la falta de estudio de los clásicos como de las propias publicaciones del Partido. Esta es la base principal del estancamiento y la incomprensión, y el Cté. Prov. se hace AUTOCRITICA en este sentido.

Otro aspecto deficiente, aunque hay que analizarlo muy detenidamente, es el proselitismo, respecto a esto lo primero que resalta es la falta de seriedad y constancia con los simpatizantes que impide todavía regularizar nuestra área de influencia.

En cuanto a lo señalado, es necesario tener en cuenta: programar las discusiones en el Cté. Prov. y enfocar eficazmente las Escuelas de Formación y más concretamente programar Escuelas de Militantes por zonas, estando muy al tanto de la evolución personal de los cdas.

En el estudio debemos ser todos conscientes de su necesidad, centrándolo en función de las campañas que estamos desarrollando, utilizando las Bibliotecas que existen por células y en las sedes, suscribiéndonos al "Pekin Informa" para orientarnos acertadamente.

- En lo político se situaban dos objetivos: 1) Aprender a dominar la = defensiva estratégica y 2) Trabajar por la unidad de los marxistas-leninistas.

En esto no cabe duda que el avance es más evidente aunque, por supuesto, con deficiencias. Así, en la huelga de la Construcción de mayo, en la lucha por la autonomía (28-E y semana por-Antequera) y en la campaña de los juicios, hemos aprendido a situar con claridad el enemigo principal y a saber aplicar una = política de alianzas que mejora nuestra imagen pública; hemos verificado la justicia de nuestra política de Frente Común y la necesidad de combatir el izquierdismo. En Torreblanca este avance ha sido firme por las sucesivas campañas y ha enseñado también el proceso correcto para actuar como partido y para lograr la = unidad de acción con otras fuerzas. Asimismo en CASA también se ha logrado una = experiencia de esto bastante positiva.

Por el contrario, en la campaña del 60 Aniversario no hemos cubierto = los objetivos propuestos y esto es responsabilidad de todos, pues, aunque ha habido desorganización, se ha estado demasiado a expensas de los órganos de dirección.

Otras cuestiones más secundarias han sido nuestra participación pasiva en las manifestaciones generales (12 de Mayo, etc.) pues es preocupante que confundamos defensiva con pasividad y hagamos seguidismo de la apatía actual, lo = que nos llevaría a desconfiar de las masas.

También en las relaciones con otros Partidos se ve claro que tenemos = que enfocarnos mejor, hemos perdido demasiado tiempo y energías en las mesas de partidos. En este sentido, la deficiencia principal es el trabajo por la unidad = de los marxistas-leninistas que se aprecia en la falta de actos unitarios, aunque sí se mejoran bastante las relaciones con PAU-PTA y superamos el sectarismo anterior; pero, con UCE han surgido más dificultades que debemos tratar de inmediato.

Es notorio que hay mucho que discutir políticamente sobre el enfoque y replanteamiento de todo esto, pero siempre partiendo de las orientaciones generales, pues cada vez es más claro lo correcto de nuestros análisis; se acentúa = la agudización de la crisis, la resistencia de masas, la intensificación de la = ofensiva gubernamental, el final del consenso y el aumento de las contradicciones dentro de las fuerzas reformistas, lo cual abre mejores condiciones para la = intervención de los revolucionarios. Sabiendo aplicar el método de desplegar = iniciativas, hacer un plan de intervención concreto, ver las fuerzas con que contamos y hacer balances rigurosos, es seguro que avanzamos.

- En lo organizativo (el cda. resp. org. presenta un informe).

En general podemos decir que el balance es positivo, como lo es también el del conjunto del Partido. Estamos transformándonos, es decir, estamos pasando de ser una organización centrada en el activismo inmediatista a ser un Partido político, y esto, lógicamente conlleva fuertes contradicciones que a muchos cdas. sitúa en un peligroso estancamiento con agudas crisis en su militancia. Esto es normal, pero lo que no es normal en los comunistas es no querer reconocer los errores y las deficiencias y, a sabiendas, seguir cometiéndolos con una práctica disgregante para la unidad del Partido que conduce, además, a la derrota = personal y al irremediable abandono de la lucha y hasta de la ideología marxista. No comprender hoy el salto cualitativo que la mayoría de los cdas. y la OCE (BR) como tal estamos dando, equivale a descalificarnos como vanguardia comunista y a precipitarnos hacia el vacío político-ideológico.

PLAN DE TRABAJO

Construir el Partido ideológica, política y organizativamente es nuestra tarea fundamental y asumir colectivamente los pasos que tenemos que dar para concretarlo es lo primordial. Nuestra actividad en los próximos meses se enmarca por tanto, en concretar los objetivos mencionados al principio en función de desarrollar la política de frentes: el Frente Antihegemónico, defendiendo la paz mundial, y el Frente Común contra la UCD, forjando la unidad de la clase obrera y del pueblo.

CALENDARIO DE TRABAJO

Fechas	Campaña disc. int.	Campañ. polí.	Campañ. econó.	Actos o jorn. importantes
	Preparación I Conferencia o 4º Congreso del Partido.	Campaña internacional por la paz.		Conferencia de Seguridad en Madrid
Octubre	Discusión resoluciones IV y V Pleno C.C.	Solidaridad con Afganistán y Kampuchea.		Elecciones Sindicales.
a				Ley de Huelga.
Noviembre	Terminar campaña rectificación estilo de trabajo.	Campaña contra el Gobierno.	Rifa lotería.	Sorteo de Navidad.
1980		Juicios.		
		Autonomía ?		4 de Diciembre.
	Celebración Conferencia o 4º Congreso.	Campaña 50 aniversario II República.		8 Marzo (Ley divorcio).
Enero	Balance rectificación.	Unidad contra las leyes de UCD.		14 Abril (República.)
a				1º Mayo.
Julio	Aprobación línea estratégica.			Congreso CCOO.
1981	Mejorar la relación P/masas.		Caseta Feria.	Feria de Abril.
	Poner en primer plano unificación m-l.			
	Escuela Militantes.			

Con esto se pretende elevar la capacidad de intervención política, para lo cual hay que centrar bien los debates y tomar resoluciones claras en cél. y Ctés.. Hay que aplicar con prioridad las campañas centrales del Partido, marcando bien los objetivos en cada intervención general y particular, teniendo en cuenta las directrices y la unidad con otras fuerzas, principalmente.

LAS TAREAS CONCRETAS

1) CONTINUAR LA CONSOLIDACION DE LA DIRECCION POLITICA. Mejorando el funcionamiento colectivo y ejerciendo más rigurosamente las responsabilidades personales, sobre la base de debates, planificar todas las cuestiones, sistema de informes y balances concretos. Partiendo de esto, es ya necesario que el Cté. asuma su papel de dirección política de Sevilla, poniéndose al frente de lo que sucede en la provincia, proponiéndose iniciativas y resoluciones políticas, y para esto, tenemos que desechar dos ideas erróneas y muy arraigadas entre nosotros, me refiero a la creencia de que "el Partido es una suma de células" y "el Cté. su coordinador", con esos presupuestos no llegaríamos nunca a tener una línea y una actividad política crecientes, que es lo que necesitamos hoy por hoy y porque, además, si la dirección política no funciona las células no valdrán para nada. Para esto se requiere un alto nivel de homogeneidad y responsabilidad política en los cdas. de

dirección, así como el de dotarse de un ágil aparato. En este sentido se propone

- Composición del Cté. Prov.: Responsables Político, Organizativo, Propaganda, Juventud, Campo, Mov. Popular, Mov. Obrero, y el de Profesionales y Técnicos.

- Composición del Secretariado: Responsables Pol., Org., Prop. y Técnico. Abordando las relaciones políticas desde esta instancia.

- Comisión de Organización, compuesta por los resp. org. de las cels. y dirigida por el Resp. Org. Prov.

- Comisión de Propaganda. (Sobre esto el cda. Resp. presenta un informe).

Las reuniones del Cté. Prov., Stdo. y Com. de Org. deben ser quincenales.

2) CONSOLIDAR EL PARTIDO EN TORREBLANCA. Aquí tenemos que experimentar un cambio importante que dentro de algunos meses nos posibilite vislumbrar las condiciones subjetivas que el Partido requiere para adaptarse a las condiciones objetivas (de zona roja) que reúne Torreblanca. La experiencia del Cté. en Torreblanca, así como los pesados, todavía, errores de localismo, liberalismo y dispersión nos pone contundentemente sobre el tapete dos necesidades urgentes: formar cuadros de dirección y centrar eficazmente las prioridades y el trabajo de las cels. Proponemos:

1º) Disolución del Cté. de Torreblanca. Por falta de cuadros que asuman las responsabilidades vitales, por la experiencia de no haber sido un órgano de dirección y porque actualmente es un lastre por la sobrecarga de trabajo de los dos responsables principales.

2º) Consolidar la cél. del M.O. proyectando su trabajo específico al ramo provincial de la construcción, aunque, secundariamente, pueda apoyar algunas actividades de la cél. del M.P. (BR, Caseta).

3º) Consolidar la cél. del M.P., tomando en primera mano el trabajo de cara a la barriada y proyectando muy realistamente el trabajo en el movimiento ciudadano a nivel provincial, amarrando muy bien la relación de la A. VV. con la F.P. de A.VV. y estando muy pendiente de las cuestiones municipales.

Aunque la situación en Torreblanca supone un replanteamiento a fondo que discutiremos en la Conferencia, hay que señalar que no significa desechar totalmente el Plan trazado en la I Conferencia, pues sigue teniendo vigencia lo que se planteaba en cuanto a fortaleza ideológica y política de los cdas., regularizar el funcionamiento del Partido y aumentar nuestra incidencia política y organizativa; lo cual supone ir consolidando el Partido garantizándolo por las dos cels. Pero hay que ser conscientes que en lo organizativo hemos retrocedido y que el voluntarismo puede sernos muy nefasto, y, como planteaba el documento que se hizo para la Asamblea de Militantes de julio "Nuestros planes y propuestas serán idealistas y carecerán de base real para su realización mientras no creemos las condiciones que las hagan posibles. Esta es una de las grandes lecciones que hemos aprendido y no debemos olvidar".

3) ORGANIZAR LA INTERVENCIÓN EN EL MOVIMIENTO OBRERO. Esto quiere decir:

a) Funcionamiento efectivo de la Comisión del M.O., cuyos objetivos son primordialmente: debate y reflexión sindical, elaborar acerca de la intervención del Partido y abordar las relaciones a este nivel, y, asimismo, estar al tanto de las luchas que se desarrollen para ver las posibilidades de intervención y las enseñanzas que se sacan. La forman: el Resp. M.O., cda. del Campo y cdas. destacados entre las cels. obreras, la apoya el Seco. Pol. y se relaciona directamente con la Com. Estatal del M.O. que depende del C.C. y a la cual contribuye en sus tareas y plan de trabajo.

b) Rentabilizar política y organizativamente la incidencia de los cdas. que trabajan en la construcción, dándole al trabajo en las CCOO del ramo la importancia y perspectivas que tiene.

INFORME ORGANIZATIVO

El balance que se puede hacer en el terreno organizativo desde la I = Conferencia es de escaso avance en cuanto a la construcción del aparato organizativo que el Partido necesita en Sevilla, pues, si bien las medidas tomadas para su resolución fueron correctas, no se ha llegado al resultado apetecido por varias razones:

- 1) Error del responsable al intentar suplir con su trabajo personal a la Comisión de Organización en lugar de hacer que ésta funcionara.
- 2) Incomprensión de la necesidad que tiene el Partido de este aparato.
- 3) La falta de cuadros organizativos y la poca experiencia en este terreno de los cdas. dedicados a esta tarea.
- 4) No estar bien delimitadas las tareas que debe cumplir y aplicar la Comisión de Organización y los cdas. de la misma.

Si bien estos problemas que existían a nivel general en el Partido se han ido superando en la mayoría de las localidades, en Sevilla nos hemos quedado rezagados a este respecto por nuestra falta de vinculación y coordinación con el Secretariado de Org. estatal; resuelto este aspecto, es de esperar que sea uno = de los puntos de apoyo para que la Com. de Org. de Sevilla pueda avanzar.

En el terreno organizativo los principales problemas que arrastramos y que debemos resolver son:

- 1º) Debilitamiento del Centralismo Democrático. Esto se manifiesta en la no aplicación de algunas resoluciones y el fallo de cdas. en sus responsabilidades individuales (como ejemplos podemos citar: No preparación de los órdenes = del día, falta de informes, faltas y retrasos en las reuniones, retrasos en las = cotizaciones, etc.), así como la falta de disciplina.
- 2º) Falta de planificación y prioridades concretas en las células, falta de balances regulares y rigurosos en las actividades desarrolladas.
- 3º) Ausencia de un funcionamiento organizativo regular.
- 4º) Situación económica.

Para resolver estos problemas hay que aplicar y desarrollar los siguientes aspectos:

- 1º) Profundizar en la aplicación del Centralismo Democrático, haciendo hincapié en el centralismo y la disciplina para combatir el ultrademocratismo, = combinando la dirección colectiva con la exigencia de responsabilidades personales de cada cda. en la aplicación de las resoluciones que se tomen colectivamente. Trabajar en todas las reuniones sobre la base de órdenes del día previos e = informes por escrito.
- 2º) Realizar en las células planes de trabajo concretos y sobre bases = reales y materialistas, comprobarlo en la práctica y hacer balances regulares sobre su aplicación.
- 3º) Consolidar un funcionamiento regular del conjunto del Partido y de la Comisión de Org., erradicar el criterio de concebir las tareas organizativas = como tareas puramente técnicas o administrativas y hacer de la C. de O. un instrumento eficaz en la rectificación del estilo de trabajo, en el control, agilitación y aplicación de las iniciativas políticas y del funcionamiento regular = del Partido y todas sus instancias. Hacer un reparto de responsabilidades y tareas persiguiendo la aplicación de los estatutos del Partido y que no interfieran las tareas de unos cdas. con las de otros.
- 4º) El informe económico y la nueva reestructuración del Partido se pasará verbalmente en la Conferencia por medidas de seguridad.

Responsable Organizativo.

TEORÍA ORGANIZATIVA

c) Construir una cél. del M.O. sobre la base de recuperar la cél. de CASA y los cdas. aislados que no pueden desarrollar trabajo en la Juventud u otras instancias, enfocando prioritariamente la discusión y la intervención en el Sindicato y la propaganda en empresas y polígonos industriales, preferentemente en donde tuvimos incidencia física.

4) CONSOLIDAR EL PARTIDO EN EL CAMPO. (El Cté. del Campo presenta su propio informe).

5) EL TRABAJO EN LA JUVENTUD. (El cda. Resp. presenta su propio informe).

6) INICIAR LA INTERVENCIÓN DEL PARTIDO EN EL CAMPO DE LOS PROFESIONALES Y OTROS MOVIMIENTOS Y PLATAFORMAS DE LUCHA. Partiendo de la existencia en el Partido de una cél. compuesta por cdas. licenciados en estudios universitarios y de la necesidad de desarrollar nuestro trabajo acertadamente en diversos movimientos de lucha y aspectos de intervención política, se propone:

a) Iniciar el estudio -como cuestión básica indispensable- para determinar en qué forma intervenimos en sectores donde nos interese llegar. Esta investigación rigurosa y realista ha de hacerse sobre: la lucha de la mujer y el Movimiento Feminista, el ecologismo, la Asociación de Amistad con China, así como aquellas cuestiones para las que los órganos de dirección del Partido soliciten una contribución teórica o una aportación de datos.

b) Orientar la intervención práctica hacia los ctés. pro-defensa derechos democráticos que puedan surgir a corto plazo. Y tender a especializarse los cdas. en aquellas cuestiones para las que reúnan mejores condiciones. Aunque corresponde a la cél. decidir quién se especializa en aspectos concretos y entonces fijar las responsabilidades, hay actualmente una cuestión que sí se debe abordar más de inmediato referente a las posibilidades en las CCOO de Enseñanza.

Todo este Plan de Tareas Concretas podemos asumirlo por ser un plan rigurosamente realista y por estar orientado en función del problema principal en los próximos meses, que no es crecer mucho desde la situación existente, sino el tener capacidad para orientarnos con desenvoltura y estar preparados para responder a la situación política. Se trata, en síntesis, de forjar una dirección política que ejerza como tal contando con un aparato de partido ágil y eficiente y destacar cuadros en la actividad de masas que nos permita penetrarnos más entre el pueblo trabajador.

Sevilla, 15 de Octubre de 1980

Secretario Político del
Cté. Provincial de Sevilla.